

ABSTRAK

Malik Asmadani 2022. *Pengaruh Teknologi Tik tok Terhadap Akhlakul Karimah Siswa MA Al-Huda di Desa Lembung Barat Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep*. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Institute Agama Islam Negeri Madura (IAIN Madura), Pembimbing : Dr. Maimun, S.H.I, M.Pd.i

Kata Kunci: *Aplikasi TikTok, Akhlaqul Karimah*

TikTok merupakan aplikasi yang menyajikan hiburan bagi para penggunanya dengan fitur video dan musik dengan durasi waktu hanya sekitar 30 detik saja atau lebih sederhananya adalah sebuah *platform* sosial video pendek yang dipadukan dengan musik. TikTok juga sudah terdaftar di Playstore yang mana *playstore* sendiri juga sebagai aplikasi fasilitas *google* yang termasuk memudahkan pengguna *handphone* untuk mengakses atau medownloadnya. Selain itu penggunaan aplikasi memiliki pengaruh atau dampak positif negatif yaitu dengan seiring beredarnya video-video yang nantinya tidak pantas untuk ditonton dan dilihat, sudah pasti sedikit banyaknya merusak moral, akhlak dan serta perilaku anak-anak remaja yang masih dalam pubertas dan belum bisa menentukan mana yang baik dan mana yang buruk, tidak jarang mereka mengikuti apa yang mereka lihat dalam video tersebut. Sedangkan dampak positifnya bagi anak-anak yaitu di tik tok tidak hanya ada video joget-joget melainkan ada juga video yang bermanfaat misalnya seperti video informasi mengenai perkembangan ilmu, orang mengaji, ceramah agama serta masih banyak video tentang moralitas lainnya. Berdasarkan hal tersebut, maka ada tiga permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, adakah Pengaruh teknologi TikTok terhadap akhlakul karimah Siswa MA Al-Huda Desa Lembung Barat Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep. *Kedua* seberapa Signifikan Pengaruh Teknologi TikTok terhadap akhlakul karimah Siswa MA Al-Huda Desa Lembung Barat Kecamatan Lenteng Kabupaten Sumenep.

Penelitian ini menggunakan pendekatan penelitian kuantitatif. Sumber data diperoleh dari data primer dan sekunder. Informannya adalah Kepala Madrasah, pemangku kebijakan, dan para siswa. sedangkan teknik analisis data dilakukan melalui uji kualitas data, uji asumsi klasik, persamaan regresi linier sederhana, uji hipotesis, dan uji kesesuaian.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *Pertama*, aplikasi tik tok memiliki pengaruh yang positif dan signifikan terhadap akhlakul karimah sebesar 0,000. *Kedua*, Perubahan pola perilaku yang terjadi adalah para remaja tidak dapat membedakan apakah video-video Tik-Tok yang menjadi viral dan banyak ditonton adalah video yang bermanfaat, bermoral dan bersifat edukasi. Jika video tersebut menjadi viral dan banyak diikuti, maka mereka juga akan membuat video tersebut dengan versi mereka tersendiri. Kemudian aplikasi Tik-Tok juga dapat menambah tingkat kepercayaan diri mereka dalam mengekspresikan diri mereka untuk menjadi tampil berani.